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本 日 （ 12 月 7 日 ） の プ ロ グ ラ ム

「 前 期 新 会 員 卓 話 」

南 浩 暁 会 員

深 瀬 浩 一 会 員

令和 3 年 11 月 30 日

次 回 （ 12 月 14 日 ） の 卓 話

「 コ ロ ナ と ヨ ー ロ ッ パ 旅 行 」

（株）セントラルツアーズ 部長

井上 健 様

卓話担当：松本拓郎

☆会長の時間☆

「価格改定」

2021-22 年度 会長 森本博明

本日は「ガバナー公式訪問」ということで国際ロータリー第 2660 地区ガバナー大阪 RC 吉川秀隆(よし

かわ ひでたか)様に卓話をしていただきます。また理事・役員との事前懇談会もありがとうございまし

た。吉川ガバナー本日は宜しくお願いします。

前回の会長の時間で私の豊中ロータリークラブでの職業分類、自動車整備について「分解整備」から「特

定整備」に名称が改正された事についてのお話をさせて頂きました。

今回は自動車に装着されている各部品の価格改定についてのお話をさせて頂きます。通常価格改定は自

動車メーカーによって違いはありますが、4 月、10 月に価格改定されることが、多いようです。タイヤに

関しては毎年 3％から 5％の値上げがされています。バッテリーも定期的に値上げされています。そして

古い自動車の部品に関しては驚くぐらい値上がりし、もしくは製造廃止になっているのが現状です。

さて、会員の皆様も既にご存知かと思いますが、中国にて環境規制、エネルギー不足に根差した「中国

政府による電力供給制限」の事について各メディアでも報道されています。

その影響及びアルミホイール製造に必要な原材料の高騰で自動車に装着されているアルミホイールが

値上げされます。そして商品供給についても品薄状態です。値上げは早いメーカーでは 12 月 1 日、明日

から約 20％値上げされますのでご注意ください。今、冬タイヤへの交換シーズン真只中でもありますの

で私の所でも特にこの時期は悪戦苦闘しております。

最後になりましたが 12 月は「疾病予防と治療月間」です。ご協力よろしくお願いします。



例 会 出 席 報 告☆

                            

   第2928回 第2925回
例 会 日  11 月 30 日 11 月 2 日

① 会員数 A 37 37
  （内出席免除者） 8 8

② 出席義務者数 29 29

③ 出席義務者出席数 18 19
④ 出席免除者出席数 7 6
⑤ メイクアップ数 5
⑥ 出席義務者欠席数 11 10
出席率 % 69.44％ 85.71％
出席率（2928回）③+④／②+④出席率（2925回）③+④+⑤／②+④

○幹 事 報 告○

・国際ロータリー日本事務局より
12 月のロータリーレートは、１ドル＝114 円です。

・国際ロータリー第 2660 地区
「国際奉仕プロジェクト参加申込のご案内」が届きまし

た。
「2021-22 年度 ロータリー学友会「秋のイベント」の御

礼」が届きました。

✑ 掲 示 板 ✑

・年次総会
日 時：12 月 7 日（火）    例会時
場 所：ホテルアイボリー3F  例会場

・第 6 回定例理事会
日 時：12 月 7 日（火）    例会終了後
場 所：ホテルアイボリー3F  例会場

・第 1 回被選理事会
日 時：12 月 14 日（火）
場 所：ホテルアイボリー3F  例会場

・年末家族会
日 時：12 月 18 日（土）17：15 受付 17：30 開始
場 所：ホテル阪急インターナショナル

・新年互例会
日 時：2022 年 1 月 8 日（土）
場 所：ベルクラシック空港  18：00～

・職業奉仕フォーラム
日 時：2022 年 1 月 18 日（火）例会終了後
場 所：ホテルアイボリー 例会場

※事務局の年末のお休みは 12 月 29 日～1 月 4 日までと
なります。宜しくお願い致します。

☆12 月受付当番☆
チーフ：豊島了雄会員
12 月 7 日 矢野 昭会員、松岡 治会員
12 月 14 日 小寺潤一会員、田畑榮彦会員

◎副幹事・副 SAA 当番◎
12 月副幹事     豊島了雄会員
12 月副 SAA     松本 悟会員

 12 月のお祝い 

入会記念日
豊島了雄会員 H. 5.12. 7

会員誕生日
     田中正一会員 S. 9.12.12
     米田 眞会員 S.18.12.18

畑田耕一会員 S. 9.12.15
結婚記念日
     村司辰朗会員 S.55.12.13
     矢口正登会員 S.55.12.13
     眞下 節会員 S.48.12.21
ご夫人誕生日
澤木政光会員 妙子夫人  12.15
豊島了雄会員 幸代夫人  12.22
森本博明会員 香世夫人  12. 8
松尾宗好会員 幸子夫人  12.31
都井正剛会員 知子夫人  12.26

第 4 回豊中ロータリークラブ ZOOM 談話室
報告

開催日：令和 3 年 11 月 29 日 20 時～21 時 30
分
参加者：岩本、小川、北村、米田、都井、松
山、宮田、真下、森本（50 音順、敬称略）
主な話題：（１）ガバナー補佐の選出につい

（２）国際奉仕の運営
（３）地域社会への奉仕活動：
出前授業、教育フォーラム、
子ども食堂

    （４）留学生学友会
（５）ロータリークラブ行事への留

学生の参加
（６）松山会員の尺八演奏会
（７）年末家族会、新年互例会、

ほか

話題が多岐にわたり予定の時間が大きく超
しました。紙面の都合上、詳細は省略します。
多くの貴重なご意見,ご報告をいただきあり
とうございました。

次回の ZOOM 談話室」
令和４年 1 月 日時未定
事前に各位のメールアドレスに案内状おく
ります。

                          
（文責 北村公一）

 11 月 30 日のニコニコ箱報告 
・誕生日祝いを頂いて      今川会員

・結婚記念日祝いを頂いて    志水会員

・家内の誕生日祝いを頂いて 志水会員

・米山功労賞マルチプルを頂いて 松尾会員

・ガバナー、本日はよろしくお願い致します。

                森本会員

・箕面市三曲協会演奏会に多くの方がお越しい

ただき有難うございました。  松山会員

・写真を頂いて  木村、豊島、村司、矢野

      矢口、小寺、松山、眞下各会員



✑11 月 30 日の卓話✑

「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第 2660 地区ガバナー

吉川 秀隆 様

皆さま、こんにちは。ガバナーに就任しました吉川秀隆です。

私は、タカラベルモント(株)という理容・美容サロンで使う椅子・シャンプー台などの機器や業務化粧品、

歯科や病院にむけた医療機器の製造販売、サロン・クリニックの設計施工等を行う会社の代表を務めて

います。弊社は本年 100 周年を迎えます。「自分らしく生きる人生こそが美しい人生であり、全ての人

がその生きる喜び、幸せを感じられるように」という想いを込めて「美しい人生を、かなえよう」を会

社のキーメッセージとして定めました。これは個人的に、ロータリーの精神にも通じるものだと思って

います。

コロナ以前は海外出張が多く１年の 3 分の 1 は海外を飛び回っていました。海外のクラブでメイキャッ

プすることもあり、各国ロータリアンと交流した思い出も少なくありません。しかしこれから 1 年はガ

バナーとして地区の皆さんとしっかりと交流すべく各クラブを飛び回りたいと思います。

それでは、RI ならびに地区の方針についてご説明いたします。ご承知の通り RI は 7 つの重点分野を

掲げています。2008 年の採択時には 6 つでしたが、昨年新たに「環境の保全」が加えられました。また、

組織の基本的原則を表す「中核的価値観」が 2009 年に採択されました。それは、奉仕・親睦・多様性・

高潔性・リーダーシップの 5 つです。

以上を踏まえて、本年度の RI 会長シェカール・メータさんのスピーチをお聴きください。【動画】

ご覧の通り本年度の RI の会長テーマは「SERVE TO CHANGE LIVES～奉仕しよう みんなの人生を

豊かにするために」です。メータ RI 会長は、会員増強を最優先課題として「いま 120 万人の会員を本

年度末に 130 万人にしよう」と述べました。また「女子のエンパワメント」という言葉で女子が抱える

問題に取り組むことを強調しています。そして「より大きなインパクトをもたらす」「参加者の基盤を

広げる」「参加者の積極的なかかわりを促す」「適応力を高める」という 4 つの優先事項についてスピ

ーチされました。

さて、当地区にはすでに 4 項目からなる地区ビジョンがあります。①私たち第 2660 地区は RI テーマ

を理解し、地域の特性にあった活動をすることにより具現化します。②ロータリーの原点である親睦と

職業奉仕を根幹とし、世界及び地域社会でよい変化を生み出します。③世界の未来を担う青少年の活動

を支援し、若きリーダーの育成に努めます。④それぞれが「魅力ある・元気ある・個性ある」クラブに

なる事を目指します。という 4 つです。

この地区ビジョンと同時に 5 ヵ年中期目標が定められており、その 1 番目は「クラブのサポートと強

化」つまりクラブの会員基盤を強化することです。

メータ RI 会長のいう 130 万人を当地区に当てはめると、300 名、約 8％の増となります。コロナ禍で

疲弊した状況においては高い目標に思えます。

メータ RI 会長は「ローターアクトをロータリーに移行し」女性会員を増やせば年間 5％の純成長は確

保できると述べましたが、当地区のローターアクトが直ちにロータリークラブに移行できるかというと、

整理しなくてはならない問題が多くあります。

当地区は「各クラブでの純増 1 名を目指す」という目標を掲げつつ、本年度はコロナの影響による会

員減少を防ぐことを優先して戴きたく思います。また「ローターアクトはじめ若い世代とともにロータ

リー活動を推進する基盤を広げる」ことについては、皆さんと一緒に具体的な計画を立てていきたいと

思います。会員増強は目標であり目的ではありません。奉仕の発信力・影響力・目的実現力の強化こそ

が本質です。

豊中 RC 会長 森本博明 吉川秀隆ガバナー



中期目標 2 番目の「人道的奉仕の重点化と増加」は、まさにその奉仕活動の原点としての目標です。

1919 年のスペイン風邪パンデミックのとき、ロータリーは会員を 19％も増やしたといいます。それは当

時のロータリーが取り組んだ献身的かつ積極的な奉仕活動が多くの共感を生んだからだと思われます。

私は地区の持つリソースを可能な限り人道的奉仕に集中したいと思います。

いま、私たちの足下で「経済的に困窮している人」が急増しています。日本の子どもの 7 人に 1 人が

相対的貧困状態にあるとも言われます。メータ会長が「女子のエンパワメント」と言及した「性の格差」

の問題とは少し違うでしょう。しかし地域の問題は、地区のロータリアンである私たち自身が取り組み、

解決せねばなりません。

私は、RI の 7 つの重点分野から「基本的教育」に焦点をあて、地域のエンパワメント、すなわち地域

が本来持っている能力の向上を図るため、地域の子供たちを支援することを地区の重点活動方針としま

した。

中期目標の 3 番目は「公共イメージと認知度の向上」です。地域に開かれたロータリー活動とは RI の
いう「参加者の基盤を広げ」「積極的な関わり」を促すことです。このためには IT 化の推進が必要です。

皆さまには「マイロータリーの登録率 80％、クラブセントラルの活用率 90％」という目標の達成をお願

いします。そして女性会員の増強、RAC をはじめとする若い未来のロータリアンとの連携強化をお願い

致します。以上が RI の方針と、それを受けた本年度の地区方針のご説明です。

最後に、本年度の地区大会についてご案内します。今年の地区大会は 12 月 3 日金曜日、大阪国際会議

場にて 1 日に集約して開催します。今年はコロナの影響もまだあると思いますのでコンパクトに開催し

たいと思います。ワクチン接種も進み、再び皆さまと一同に顔を合わることができるものと楽しみにし

ています。

ロータリーの活動は、会員個人、そして各クラブこそが主体です。RI はその連合組織であり、トップダ

ウンの指示命令をするものではありません。ロータリーの活動の主体は各クラブであり、主役はロータ

リアンである皆さまです。皆さまが主体的に活動できるよう、私もガナバーとしてともに頑張っていく

所存です。そして、その結果、地域の人々が豊かな人生を送り、美しく輝いていかれることを心より願

っております。どうぞよろしくお願いいたします。

以上、ご挨拶並びに方針の説明とさせていただきます。ありがとうございました。

写真の注釈

箕面の滝まで留学生(サムくん、リさん、ママヒットくん)と一緒に紅葉狩りに行ってきました(マスクをし

ているのは私の娘です)。その後クリスマスパーティーをしました。（2021.12.4）
                                   小川佳伸


